

El Ayuntamiento de Adra y la Asociación de Comerciantes dan la Bienvenida a la Primavera

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Miércoles, 19 de Marzo de 2014 14:25 - Actualizado Jueves, 20 de Marzo de 2014 08:19



El concejal de Comercio del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares y la presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, Mari González, han presentado las actividades que tendrán lugar este próximo fin de semana dentro de la campaña 'Bienvenida Primavera'. Comercio, moda y animación se unen para fomentar al sector comercial con la llegada del buen tiempo y la primavera, teniendo al Centro Comercial Abierto de Adra como eje principal de las actividades.

Esta fiesta de la primavera arrancará el viernes por la tarde con actividades de animación en la Plaza Enrique Sierra Valenzuela, de seis a ocho de la tarde, con castillos hinchables, globoflexia, personajes Disney, bailes, pintura de caras o suelta de globos, entre otras actividades y talleres. Seguirá el sábado por la mañana, de diez de la mañana a dos de la tarde, con animación infantil en la Puerta del Mar y un Taller de Jardinería Infantil que según la presidenta de la Asociación de Comerciantes, Mari González, "es importante que los más pequeños empiecen a valorar y cuidar las plantas. Es necesario transmitir a la población los valores medio ambientales y de desarrollo sostenible, y que mejor que hacerlo con los más pequeños, de ahí que hagamos este Taller de Jardinería". De seis de la tarde a nueve de la noche, también seguirá la animación infantil en la Plaza Enrique Sierra Valenzuela, junto al Centro Cultural y el gran acto tendrá lugar el sábado, a partir de las siete de la tarde, con un desfile de moda y complementos en plena calle.

La Carrera Natalio Rivas será el escenario de este desfile de moda y complementos, donde participarán una docena de establecimientos comerciales de Adra, que mostrarán las últimas tendencias para la primavera en ropa de hombre, mujer, chica, chico, bebé, baño, ropa de playa y sus complementos, óptica y hasta moda rociera, donde la ciudad se engalanará para vivir una noche de moda y colorido primaveral.

Según el concejal de Comercio del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, “la primavera y el cambio de estación es el eje principal de esta campaña y todas las actividades del fin de semana. La primavera debe servir de escaparate para dinamizar aún más los comercios y las empresas de Adra, y para que todos nos impliquemos en la realización de las actividades”. Linares ha asegurado esta mañana que “el clima de la primavera y el buen tiempo invita a salir más, a pasear por las calles de Adra y a disfrutar de nuestros comercios y del CCA de nuestra ciudad. Desde el Ayuntamiento de Adra estamos apostando por la implicación del tejido comercial para que aporte valor al CCA, y que de esta manera se convierta en un punto estratégico en la vida de nuestra ciudad”.

A juicio de Mari González, presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, “el objetivo de esta fiesta de primavera no es otro que dar impulso a nuestros comercios con el cambio de estación. Dejamos atrás ya el invierno y vamos a mostrar la primavera en nuestra ciudad. Vamos a decorar todos los escaparates de los comercios con una planta típica de la primavera, como son los geranios, para darle vida y color a nuestras calles y comercios. Además el desfile servirá para que los comercios asociados presenten sus propuestas para la nueva temporada y que se pueda favorecer así el flujo de visitantes a nuestra ciudad y se fomenten las compras. Como siempre decimos, comprando en Adra, Adra crece, y ese es nuestro objetivo”.